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Быту рабочих и служащих на производстве 
— повседневное внимание

Ю ЕСТИБЮЛЬ (концентратного 
цеха завода пищевых кон

центратов блещет чистотой. Здесь 
же, в помещении цеха —  вмести
тельная гардеробная, хорошие 
души. Люди трудятся у агрегатов 
в белоснежных халатах. Читатель 
скажет: «Так и должно быть на 
любом пищевом предприятии». 
Если вы зайдете в турбинный 
цех Сызранской ТЭЦ, являющей
ся предприятием тяжелой инду
стрии, увидите почти такую же 
картину. Здесь чисто, опрятно. 
Или вот ¡нефтеперерабатывающий 
завод. На большинстве установок 
—  чистота,, есть умывальники с 
холодной и горячей водой, питье
вые фонтанчики вместо неудоб
ных и негигиеничных бачков, 
душевые.

Резкий контраст с этими пред
приятиями представляют цехи 
горпищекомбината и артели 
«Красный пищевик». В них не 
соблюдаются элементарные сани
тарные правила, для рабочих не 
шзданы необходимые бытовые ус
ловия.

Рост производительности труда, 
увеличение выпуска продукции и 
улучшение ее качества в огром
ной мере зависят от того, создат 
ны ли на производстве хорошие 
вдовые рабочим, ин

женерно-техническим работникам 
и служащим. Это значит, что на 
каждом предприятии должна соб
людаться образцовая чистота, 
должны хорошо работать венти
ляционные установки, души, ком
наты личной гигиены. Рабочих и 
слу жащих необходимо обеспечи
вать питьевой водой, спецодеж
дой, цехи и отделы должны быть 
светлыми, надлежащим образом 
б л а гоу строенн ы м и.

Везде ли соблюдаются эти 
требования? Далеко не всюду. В 
сегодняшнем номере нашей газе
ты публикуется письмо рабкоров 
паровозного депо станции Сыз
рань 1-я, в котором вскрывают
ся серьезные недостатки в быто
вых условных на предприятии. 
Цехи депо захламлены,- нет

надлежащих условии для нор
мальной работы отделов.

Паровозное депо —  не единст
венное предприятие, где дело с 
бытом на производстве обстоит 
плохо. На комбайновом заводе (ди
ректор тов Шугалий, председа
тель завкома тов. Григоров) в ря
де цехов протекают крыши, плохо 
работают душевые установки, не 
очищается воздух. Средства, ас
сигнованные на эти цели, расхо
дуются нередко бесхозяйственно. 
Так, крышу литейного цеха ре
монтировали уже несколько раз, 
но и теперь ее снова нужно ка
питально ремонтировать.

На комбайновом, нефтеперера
батывающем заводах рабочие пло
хо обеспечиваются спецодеждой. 
А снабженцы Сызранской ТЭЦ 
выдают рабочим обувь, которой 
нельзя пользоваться, обеспечи
вают рукавицами и резиновыми 
сапогами низкого качества.

На некоторых предприятиях 
крайне медленно строятся объек
ты бытового назначения. Строй- 
трест Л? 24 должен был закон
чить сооружение прачечной на 
территории нефтеперерабатываю
щего завода еще в четвертом 
квартале 1954 года, но она так 
и не построена.

Подобное положение могло сло
житься только потому, что от
дельные хозяйственные руково
дители, председатели профсоюз
ных комитетов не уделяют долж
ного внимания вопросам бытово
го обслуживания рабочих и слу
жащих на производстве, потеряли 
чувство ответственности за состо
яние дел на этих участках.

Директивами XX съезда КПСС 
предусмотрено значительное по
вышение материального и куль
турного уровня жизни народа. 
Создание лучших бытовых усло
вий на производстве —  прямой 
долг и обязанность хозяйствен
ных руководителей и профсоюз
ных организаций.

Быту^ рабочих и служащих на 
производстве необходимо уделять 
повседневное внимание.

Прием товарищем Н. С. Хрущевым 
'■ал товарища Иосипа Броз Тито

4 июня Президент ФНРЮ и 
Генеральный Секретарь Союза 
Коммунистов Югославии товарищ 
Иосип Броз Тито нанес визит Пер
вому Секретарю ЦК КПСС това
рищу Н. С. Хрущеву.

Товарища Иосипа Броз Тито со
провождали заместитель Председа

теля Союзного Исполнительного 
Веча ФНРЮ Эдвард Карде ль, Го
сударственный секретарь по ино
странным делам Коча Попович, 
член Союзного Исполнительного 
Веча Миялко Тодорович, Председа
тель Исполнительного Веча На
родной Республики Хорватии

Яков Блажевич, Посол ФНРЮ в 
СССР Велько Мичунович.

На приеме присутствовал По
сол СССР в ФНРЮ Н. П. Фирюбин.

Беседа между товарищами Н. С. 
Хрущевым и Иосипом Броз Тито 
проходила в сердечной, дружест
венной обстановке.

(ТАоС).

Завтрак у  Председателя Президиума Верховного Совета СССР 
Н. Е. Ворошилова в честь Президента Федеративной 

Народной Республини Югославии Иосипа Броз Тито
4 июня в Большом Кремлев

ском Дворце Председатель Прези
диума Верховного Совета СССР 
К. Е. Ворошилов дал завтрак в 
честь Президента Федеративной 
Народной Республики Югославии 
Иосипа Броз Тито.

На завтраке с югославской сто
роны присутствовали: Иосип 
Броз Тито с супругой, замести
тель Председателя Союзного Ис
полнительного Веча Эдвард Кар- 
дель с супругой, Государственный 
секретарь по иностранным делам 
Коча Попович с супругой, член 
Союзного Исполнительного Веча 
Миялко Тодорович, Председатель» 
Исполнительного Веча Народной 
Республики Хорватии Яков Бла
жевич, Чрезвычайный и Полно
мочный Посол ФНРЮ в СССР 
Велько Мичунович с супругой и 
другие сопровождающие Прези
дента лица.

С советской стороны на завт
раке были: Н. А. Булганин, Л. М. 
Каганович, Г. М. Маленков, А. И. 
Микоян, В. М. Молотов, М. Г. 
Первухин, М. А. Суслов, Н. С, 
Хрущев, Л. И. Брежнев, Д. Т. Ше- 
пилов, Е. А. Фурцева, А. Б. Ари
стов, Н. И. Беляев, заместители 
Председателя Президиума Верхов
ного Совета СССР Ш. М. Аруша- 
нян, О. В. Куусинен, М. П. Тара
сов, секретарь Президиума Вер
ховного Совета СССР Н. М. Пегов, 
Министр культуры СССР Н. А. 
Михайлов, член ЦК КПСС Б. Н. 
Пономарев, первые заместители 
Министров иностранных дел СССР 
А. А. Громыко и В. В. Кузнецов, 
Чрезвычайный и Полномочный 
Посол СССР в ФНРЮ Н. П. Фирю
бин и другие ответственные ра
ботники партии и правительства.

Во время завтрака, прошедше
го в исключительно сердечной 
обстановке, товарищ К. Е. Воро
шилов выступил со следующей 
речыо:

Дорогой товарищ Тито! Дорогие 
гости!

Мне доставляет большое удо
вольствие провозгласить тост в 
честь Вас, товарищ Тито, и всех 
присутствующих здесь наших же
ланных гостей, руководителей 
братской социалистической Юго
славии.

Ваш приезд в Советский Союз,

Многие учащ иеся получаю т  
на эк зам ен а* вы сокие оценки.

НА СНИМКЕ: ученик 9-го клас
са средней школы № 1 Юра Ен- 
беков, получивш ий пятерку по 
геометрии. Одноклассницы п озд 
равляю т его с усп ехом .

Фото А. Власова.

Ш КОЛАХ И Д У Т ЭКЗА М ЕНЫ

Н а п р я ж е н н ы е  д н и
Яркое летнее солнце загля- —  У тебя какш  ответ? 

дывает в окна 5 «А» класса 
средней школы № С. Легкий 
ветерок шелестит под окнами 
молодыми яркозелеными ли
сточками кленов. Но ничего 
этого не замечают и не чув
ствуют ребята: у них сегодня 
ответственный экзамен по рус
скому языку.

В шестых классах— пись
менный экзамен по арифмети
ке. Ребята тщательно обдумы
вают каждое действие: ошибку 
или неточность никому не хо
чется допустить.

В школе строгая, деловая ти
шина, даже учителя и уборщи
цы разговаривают шепотом.

Но вот 'очередной экзамен 
окончен. В школьном дворе 
сразу все ожило, стало шумно.
Со ¡всех сторон только и можно 
слышать:

—  А я в сло^с «солнце» 
пропустил...

Группа мальчиков из 5 «Б» 
и 6 «А» классов, успокоив

шись* что они все правильно 
написали, с азартом «сражают
ся» в волейбол.

В это время возле решетча
той изгороди останавливаются 
две женщины в пестрых ко
сынках. Вероятно, это чыи-то 
матери. Они пришли встретить 
своих детей после экзаменов. К 
ним подошел пожилой мужчина 
в очках с металлической ли
нейкой и стальным угольником 
в кармане пиджака. Все они 
выжидающе смотрят на школь
ную дверь, из которой должны 
выйти ребята.

И. Виноградов.

дорогие товарищи, и те исключи
тельно горячие чувства, с которы
ми встретил Вас советский народ, 
являются хорошим примером раз
вития дружественных отношений 
между нашими странами. Прошел 
только год, как братское едине
ние и взаимодоверие между наши
ми народами вновь восстановле
ны, но уже теперь мы молсем 
сказать, что это дружба навечно!

Ваше пребывание, товарищ Тито, 
в нашей стране, мы уверены в 
этом, послужит новым мощным 
стимулом для дальнейшего про
цветания дружбы и всестороннего 
сотрудничества Советского Союза 
и Югославии. Я уверен, что пред
стоящие беседы в атмосфере от
кровенности и сердечности будут 
плодотворными и явятся новым 
этапом в укреплении дружбы на
ших стран, будут содействовать 
упрочению мира во всем мире.

Наши добрые, сердечные отно
шения, последовательная миролю
бивая политика наших стран, на
ше общее стремление к мирному 
разрешению всех международных 
проблем имеют огромное значение 
в укреплении мира во всем мире.

Я поднимаю бокал за здоровье 
дорогого товарища Тито и его су
пруги, за здоровье товарищей Кар- 
деля и Поповича и их супруг, за 
здоровье товарищей Тодоровича и 
Блажевича, а также всех дорогих 
югославских гостей, за счастье и 
процветание народов социалисти
ческой Югославии, за нерушимую 
братскую дружбу между нашими 
народами.

В ответной речи товарищ Иосип 
Броз Тито сказал:

Товарищ Председатель!
Дорогие друзья!
Очень взволнованный друже

скими словами и хорошими поже
ланиями, с которыми вы только 
что обратились к народам Югосла
вии и ко мне лично, я желаю, 
прежде всего, от имени моих това
рищей и от себя лично сердечно 
поблагодарить Президиум Верхов
ного Совета и Правительство СССР 
за приглашение посетить вашу 
великую и прекрасную страну. 
Исключительно горячий прием, с 
которым мы встретились с того 
момента, как мы вступили на 
территорию Советского Союза, а 
также встреча и внимание, ока
занные нам в вашей столице —  
Москве, не только глубоко тро
нули, но и убедили нас в том, 
что советские народы питают к 
народам Югославии те же чувства 
дружбы, которые народы Югосла
вии питают к ним.

Принимая ваше приглашение, 
мы приехали в вашу социалисти
ческую страну с твердой верой, 
что этот наш визит принесет зна
чительные положительные ре
зультаты в деле дальнейшего ук
репления и усиления всесторонне
го дружеского сотрудничества 
между народами обеих наших 
стран, в деле усиления нашего 
взаимопонимания и доверия. Мы 
также уверены в том, что глубо
кая приверженность к делу мира 
и миролюбивого международного 
сотрудничества, которой проник
нута политика и правительства 
Советского Союза, и правительст
ва Югославии, проявится в полной 
мере в наших беседах и в обмене 
мнениями по существующим об
щим вопросам международных 
отношений и что таким образом 
наше пребывание в Советском

Союз е явите я с оответс т в у ю щ им 
вкладом в дело обеспечения и 
укрепления мира во всем мире.

Дружеские чувства между на
родами двух наших стран выро
сли из борьбы наших народов за 
свободу и независимость, за со
циализм. Эта дружба выразилась 
особенно в борьбе против фа
шистских захватчиков в течение 
второй мировой войны. Народы 
Советского Союза ценою разорения 
своей страны и ценою человече
ских жертв миллионов своих сы
нов и дочерей, неся основное 
бремя военных действий на своих 
плечах, привели эту борьбу вме
сте с остальными союзниками к 
победному концу. Народы Юго
славии также внесли свой вклад 
в эту победу под руководством 
своей Коммунистической партии 
в неравной борьбе против значи
тельно превосходящих сил окку
пантов. Они с голыми руками 
поднялись на восстание в период, 
когда вся Европа, кроме СССР, 
уже была порабощена, и в упор
ных боях, при тяжелых мате
риальных и человеческих жерт
вах, завоевали свою националь
ную свободу, независимость и 
социальное освобождение. Одно из 
самых значительных достижений, 
нашей революции состоит в том, 
что мы на развалинах националь
ных раздоров и взаимной нена
висти, использованной и разжи
гаемой всеми режимами довоен
ной Югославии, создали прочный 
социалистический коллектив —  
Югославию, которая теперь со 
своида 17-ю миллионами членов 
является активным и полезным 
фактором мира. Великая Октябрь
ская революция, руководимая 
Лениным, явилась вдохновляющим 
примером и вехой для наших на
родов во время прошедшей войны, 
как она была и в прежней нашей 
борьбе. Вдохновляемые и в даль
нейшем идеями Великой Октябрь
ской революции, мы подошли к 
строительству социализма в нашей 
стране и достигли значительных 
результатов вопреки унаследован
ной хозяйственной отсталости и 
опустошению, причиненному вой
ной.

Сохраняя память о наших вза
имосвязях и о нашей совместной 
борьбе, наши народы с радостью 
приветствовали решимость Совет- 
ското правительства устранить 
ненормальное и вредное положе
ние в наших отношениях, создан
ное в недавнем прошлом, и вместе 
с югославским правительством 
подойти к поискам основ дли
тельного дружественного сотруд
ничества между обеими нашими 
странами.

Переговоры, которые мы вели 
с товарищами Хрущевым, Булга
ниным, Микояном и другими во 
время пребывания делегации Ва
шего правительства в Югославии 
в прошлом году, -привели к под
писанию совместной Декларации 
в Белграде. Белградская декла
рация —  акт исторического зна
чения, и она представляет поли
тическую основу, на которой раз
виваются мелогосударственные от
ношения Югославии и'Советского 
Союза. Но эта декларация именно 
по своему большому значению, 
как документ, содержащий эле
менты новых иршщиииальн ых

(Окончание па 2-й стр.).



2. К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь 6 июня 1956 г., № 112.

Завтрак у  Н. Е. Ворошилова 
в честь И. Б. Тито

(Окончание. Нач. на 1-й стр.).

положений в отношениях как 
между социалистическими, так 
и между остальными странами, 
выходит за рамки со'ветско-юго
славских отношений и стала доку
ментом международного значения. 
Поэтому я думаю, что нужно 
подчеркнуть очень полезное влия
ние этой декларации не толь
ко в смысле положительного раз
вития в отношениях (между СССР 
и Югославией, но и в междуна
родных событиях. Принципы 
взаимного уважения суверените
та, независимости, равноправия 
и невмешательства во внутрен
ние дела других, из которых ис
ходит декларация, дали сильный 
толчок укреплению дружеских 
отношений между нашими стра
нами и уже привели к значитель
ным результатам в экономиче
ской, политической, культурно- 
научной и других областях наше
го сотрудничества. Мы теперь мо
жем с удовольствием утверждать, 
что эти принципы имели плодот
ворное и положительное значе
ние в развитии наших взаимоот
ношений и что успешно были 
проведены в жизнь все те меро
приятия, которые были поставле
ны декларацией с целью усиления

понимания и дружбы между на
шими обеим странами. Поэтому я 
вполне разделяю Ваше мнение, 
товарищ Председатель, что беседы, 
которые будут иметь место между 
нами, сделают возможным осу
ществление нового этапа в даль
нейшем развитии дружбы и все
стороннего сотрудничества между 
нашими странами, а успехи, ко
торых мы в этой области достиг
нем, будут не только на пользу 
и в интересах наших народов, 
но и на пользу и в интересах мира 
во всем мире и международного 
взаимопонимания. В этих целях, 
в целях дальнейшего развития 
советско - югославских дружеских 
отношений, усиления миролюби
вого международного сотрудни
чества и мира во всем мире и со
стоит смысл нашего визита в 
Вашу страну.

Я провозглашаю этот тост за 
здоровье товарища Ворошил о-ва, 
за здоровье остальных руково
дящих товарищей Советского Сою
за, за здоровье супруги товарища 
Ворошилова, за счастье и благо
состояние народов СССР, за даль
нейший расцвет длительной друж. 
бы между СССР и Федеративной 
Народной Республикой Югосла
вии.

(ТАСС).

Об утверждении состава окружных 
избирательных комиссий по выборам 

в Сызранский городской Совет депутатов 
трудящихся вместо выбывших депутатов

Решение исполкома горсовета от 4 июня 1956 года
На основании статей 54, 55 «По

ложения о выборах в краевые, об
ластные, окружные, районные, го
родские, сельские и поселковые 
Советы депутатов трудящихся 
РСФСР» и Указа Президиума 
Верховного Совета РСФСР от 
3 августа 1951 года «О порядке 
проведения выборов в краевые, 
областные, окружные, районные, 
городские, сельские и поселковые 
Советы депутатов трудящихся 
РСФСР по отдельным избира
тельным округам вместо выбыв
ших депутатов» утвердить ок
ружные избирательные комиссии 
по выборам в Сызранский город
ской Совет депутатов трудящихся 
в составе следующих представите
лей общественных организаций и 
обществ трудящихся:

ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 
ОКРУГУ № 128

Председатель окружной избира
тельной комиссии Чижов Анато
лий Григорьевич — от коммуни
стической партийной организации 
Батракского кирпичного завода 
№ 7.

Заместитель председателя
окружной избирательной комиссии 
Чос Стефанида Лукьяновна — от 
коммунистической партийной орга
низации Батракского кирпичного 
завода № 7.

Секретарь окружной избиратель
ной комиссии Петрунина Праско
вья Ивановна — от общего собра
ния работников отделения госбан
ка Октябрьского района.

Члены окружной избирательной 
комиссии:

Нефедова Зинаида Михайлов
на — от профсоюзной организа
ции Батракского кирпичного за
вода № 7.

Грипас Виктор Егорович — от 
рабочих, инженеров, техников и 
служащих Батракского кирпично
го завода № 7.

Аксенова Александра Петровна
— от рабочих, инженеров, техни
ков и служащих Батракского кир
пичного завода № 7,

Тиханов Валентин Григорьевич
— от организации Всесоюзного 
Л енинского Ком му нистического 
Союза молодежи Батракского кир
пичного завода № 7.

ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 
ОКРУГУ № 178

Фельетон

/ / Зайдите завтра... а

Председатель окружной избнра- тепромысла

тельной комиссии Огурцов Васи- 
лий^ Кузьмич — от коммунистиче
ской партийной организации Каш- 
пирского рудоуправления.

Заместитель председателя ок
ружной избирательной комиссии 
Давыдов Виталий Федорович — 
от организации Всесоюзного 
Ленинского Коммунист ического 
Союза молодежи шахты № 1.

Секретарь окружной избира
тельной комиссии — Крайнова 
Анастасия Георгиевна — от ком
мунистической партийной органи
зации шахты № 1.

Члены окружной избирательной 
комиссии:

Шевцова Зинаида Алексеевна— 
от профсоюзной организации шах
ты № 1.

Афанасьев Иван Филиппович— 
от рабочих, инженеров, техников 
и служащих шахты № 1.

Навознова Нина Васильевна — 
от организации Всесоюзного 
Ленинского Коммунистического 
Союза молодежи шахты № 1.

Архипкин Иван Семенович — 
от профсоюзной организации Каш
ин р ского рудника.

ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ 
ОКРУГУ № 288

Председатель окружной избира
тельной комиссии Осокин Вален
тин Александрович — от комму
нистической ¡партийной организа
ции нефтепромысла.

Заместитель председателя ок
ружной избирательной комиссии 
Агафонова Людмила Ивановна — 
от рабочих, инженеров, техников 
и служащих нефтепромысла.

Секретарь окружной избира
тельной комиссии Курочкин Кон
стантин Михайлович — от комму
нистической партийной организа
ции нефтепр ом ысл а .

Члены окружной избирательной 
комиссии:

Руденко Александра Николаев
на — от рабочих, инженеров, тех
ников и служащих нефтепромы
сла.

Аксенова Мария Николаевна — 
от рабочих, инженеров, техников 
и служащих нефтепромысла.

Суворова Надежда Николаев
на — от профсоюзной организа^ 
ции нефтепромысла.

Калачев Петр Григорьевич — 
от профсоюзной организации неф

Вы сокой производительности  
труда добивается ф резеровщ и к  це
ха № 15 комбайнового завода  
Дмитрий М аринуш кин. Работая на 
двухш пиндельном  полуавтомате, он 
перевы полняет нормы в два с по
ловиной раза.

НА СНИМКЕ: Д. М аринуш кин за  
обработкой ш лицевы х валиков для  
х едер а  силосоуборочного комбайна.

Фото Н. Максимова.

Киноаппараты 
в школах

Кино находит все более широ
кое применение в школах. Во мно
гих из них демонстрируются ко
роткометражные учебные фильмы 
по биологии, географии, истории 
и другим предметам. Киноаппа
раты имеются в школах №№ 28, 
26 и других.

Горком профсоюза (нефтяников 
недавно приобрел и передал кино
аппарат школе рабочей молодежи 
в поселке «Строитель».

П о  м атери алам  
«К расн ого  О ктября»

„Обеспечить выполнение 
оргтехмероприятий“

Рассмотрев корреспонденцию, 
опубликованную под таким заго
ловком в газете «Красный Ок
тябрь» № 55, партбюро пред
ложило дирекции завода: механи
зировать разгрузку вагонеток с 
камнем, использовав в этих целях 
одно т  поданных рационализа
торских предложений; со спадом 
воды в реке Волге произвести 
удлинение малой эстакады. Для 
улучшения охлаждения мастики 
устанавливается ленточный тран
спортер.

Трофимов,
секретарь партийной 

организации Батракского 
асфальтового завода.

Контора работала вовсю: скри
пели перья, отчетливо слышалось 
пощелкивание костяшек счетов, 
шелест бумаг. Курьеры прино
сили и уносили вороха бумаги. 
Во всем чувствовалось желание 
побыстрей «сверстать» план и до
ложить по всей форме начальст
ву. Но вот конторская страда 
окончилась, а план так и не уда
лось «сверстать».

Цифра 80 с небольшим хвости
ком не доставила особого удовле
творения заведующему ателье № 1 
артели «Ударник» Павлу Ивано
вичу Воробьеву.

Но и за этой-то цифрой... впро
чем, не будем забегать вперед.

Закройщик Борис Александро
вич Алашеев любезно обратился 
ко мне:

— Что у вас?
— Вот материал, нужно пошить 

костюм и брюки.
— Так это мы мигом!

Лента-метр змейкой взвилась
в его руках. Вскоре примерка бы
ла закончена.

— Подкладочку какую поста
вим? — спросил Борис Александ
рович.

— А какая у вас есть?
— У нас — никакой...
— Тогда я сбегаю в магазин. 

Сколько надо?
Борис Александрович смерил 

меня с ног до головы оцени
вающим взглядом.

— Шесть метров...
— Когда будет готово?
— Сегодня воскресенье... так, 

так, — прикидывал в уме Борис 
Александрович, — брюки — пят
надцатого, а костюм—немного по
позже...

Наступило пятнадцатое.
— Ну как?
— Сейчас, минуточку, — засуе

тился Борис Александрович. — 
Видите ли, все мы тогда смерили, 
а вот длину забыли. — И лента- 
метр снова завертелась в его лов
ких руках.

— Ну, а теперь когда же прид
ти?

— Денька через два...
... Борис Александрович встре

тил меня, как старого знакомого:
—  За брюками? Минуточку...
И опять вышел из цеха с еще не 

раскроенным материалом и, не 
дав мне опомниться, спросил:

— На какую ширину шить брю
ки мы договорились с вами?

— На 36 сантиметров.

— Не пройдет!
— Как не пройдет?
— А так, очень просто. Вы? 

знаете, сколько вам надо материа
ла на брюки? — строго огляды
вая мою фигуру, спросил Борис 
Александрович (я замер в ожида
нии: вдруг он заявит, что семь 
метров надо на брюки!).

— Но что-нибудь выйдет? — 
робко спросил я.

— Выйдет!
— Когда придти?
— Денька через два...
На сей раз моему брату при

шел срок получать костюм, и мы 
вместе направились в мастерскую.

— Знаете что, хлопцы, — ска
зал нам Борис Александрович, — 
погуляйте часок-другой, а мы то
го... погладим.

Ровно через два часа мы снова 
предстали пред закройщиком.

С трепетом я взял брюки... 
Горький комок остановился в гор
ле...

— А подколенники где?
— Как где, разве их нет?
— Нет...
— А вы их заказывали?
— А как же!
— Ну ладно, — примирительно 

согласился Борис Александрович,
— придете завтра...

Пришли завтра, спрашиваем:
— Готово?
— Порядок!
Наконец-то! На радостях даже 

позабыв примерить обновы, мы 
поспешили домой...

Как-то я встретил Бориса Алек
сандровича и пожаловался, что 
брюки он сделал мне слишком 
широкими в поясе, а брату—длин
нее, чем надо.

— Так вы принесите, мы живо 
переделаем, — предложил он.

— Нет уж, увольте,—подумал 
я и поскорее удалился.

Прощайте, Борис Александро
вич! Да! Чуть было не позабыл 
передать вам поклон от граж
данки Дубовихиной, посетившей 
ваше заведение семь раз и имев
шей несчастье принять из ваших 
рук костюм, в коТОрь^^упорно не 
хотят вмещаться плечи и у кото
рого после первого прикосновения 
распоролись складки, а боковой 
карман почему-то скосился в сто
рону.

А. Зотов,
заказчик.

Почетные доноры
Донорство стало 'патриотиче

ским делом многих трудящихся 
Их кровь спасает жизнь больным, 
возвращает им здоровье.

Наиболее активные из доноров 
награждаются нагрудными значка

ми «Почетный донор СССР». На 
днях такие значки вручены 
тт. Вершибалко, Степановой и Не
взоровой. Всего за минувшие ме-* 
сяцы этого года их получило II 
человек.

Р Е Й Д  РА БК О РО В С К И Х  Б Р И Г А Д

Проверяем бытовые условия на производстве

Зам. председателя исполкома горсовета 
депутатов трудящихся П. ШИ КАЛОВ. 

Секретарь исполкома горсовета 
депутатэв трудящихся А. ПРОКОПЬЕВ.

За последнее время более благо-1 
устроенными стали цехи паро- 1  
возного депо. Они полностью 
радиофицированы, на территории 
депо посажены цветы.

Тем не менее в организации 
бытовых условий рабочих в депо 
имеется много существенных не
достатков. Заглянем в один из са
мых молодых цехов депо— цех 
автостопов. Помещение его за
хламлено, но это, видимо, не вол
нует мастера тов. Кузнецова и 
бригадира тов. Захарова.

В помещении автоматного цеха 
загромождены проходы, и слеса
рям очень трудно производить 
транспортировку деталей. Не луч
ше и в механическом цехе (ма
стер тов. Тавтин). Цех является 
проходным, вследствие чего ста
ночники работают на сквоз
няке. Во время дождя из-за неис
правности крыши вода течет на 
оборудование и рабочих.

Кузнецы работают в одном по
мещении с медниками и дышат 
вредными газами. Вопрос о разде
лении цехов стоит на повестке

дня уже несколько лет, но до сих 
пор почему-то остается нерешен
ным.

Несколько слов об умывальни
ке и душе. В дневное время в них 
чисто, есть мыло и полотенца. Но 
вот ночью картина резко меняет
ся в худшую сторону.

В помещении умывальника 
есть бак для кипячения питьевой 
воды, но он находится в антиса
нитарном состоянии.

В цехе 'промывочного ремонта 
имеются индивидуальные и 
бригадные шкафы. В них слесари 
хранят инструмент, спецодежду и 
т. д. Такими шкафами необходимо 
обеспечить всех ремонтников. ^

Больше года прошло с тех пор, 
как для работников депо выст
роили красный уголок. Он обеспе
чен мебелью, в нем есть киноап
парат, музыкальные инструмен
ты. Нет только работы. Не созда
ны кружки, хотя желающих при
нять в них участие очень много.

Нельзя умолчать и об условиях 
труда в техническом отделе депо. 
В этом помещении размещены ра

бочие места 15 инженерно-техни
ческих работников. Здесь выпол
няются чертежи, вычислительные 
и другие работы, производится 
оформление всей технической до
кументации. Между тем, этот от
дел размещен у самого потолка, 
где всегда скопляются газы и дым, 
а помещение не проветривается, 
так как нет вентиляции. Работ
ники технического отдела все вре
мя жалуются на головные боли, 
насморк и т. д. Инженеры и тех
ники нередко болеют. После этого 
начальник отдела тов. Руднев обе
щал установить вентилятор, но, 
очевидно, забыл об этом.

Указанные недостатки нужно 
немедленно устранить. За это де
ло должны взяться всерьез адми
нистрация и профсоюзный коми
тет депо.

РЕЙДОВАЯ БРИГАДА ГА
ЗЕТЫ «КРАСНЫЙ ОК
ТЯБРЬ»: Б. Гамаюров — 
контрольный нормировщик, 
Г. Озерова — инженер-эконо
мист, П. Панкратов — норми
ровщик паровозного дел» 
станции Сызрань 1-я.
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НА С ТРОЙПЛОЩАДКА X  ГОРОДА

Улучшить организацию труда рабочих
Вот один из дней работы брига

д а  штукатуров тов. Родионовой 
из строительного управления 
Кашпирского рудника, показыва- 
вающий, как здесь плохо органи
зован труд рабочих.

Предоставим слово тов. Родио
новой. Она сама расскажет, как 
работает руководимая ею бригада.

—  Постоянно мы работаем в 
поселке шахты № 3, то есть на
ходимся в распоряжении началь
ника строительного участка № 2 
тов. Поваренова. Живем в цент
ральном поселке —  это за четыре 
жилометра от шахты № 3.

14 мая бригаду привезли на 
работу к 8 часам утра. До 11 ча
сов мы просидели без дела из-за 
отсутствия материалов и неподго
товленности рабочего места. В 11 
часов дня поступило распоряже
ние: в связи со срочной работой 
по штукатурке здания водокачки 
перебросить бригаду на первый 
участок.

Ё новому месту работы (на 
шахту № 5/6) нас доставили к 
12 часам дня. Что же оказалось 
на этом участке? То же, что и на 
втором: та же неподготовленность 
к работе, та же безответстведность 
руководителей строительного 
участка. До 4-х часов дня мы 
сидели в ожидании материа
лов. И только в пятом часу они 
были получены. Таким образом, в 
этот день бригада работала всего 
один час, а все остальное время 
просиживала и переезжала с ме- 
*ета на место.

—  Наше желание, —  говорит 
тов. Родионова, —  использовать 
каждый час, каждую минуту 
времени для выполнения плана, 
дать возможно большую выработ
ку, быстрее вводить в эксплуа
тацию строящиеся жилые дома и 

.культурно-бытовые объекты. Но 
не стремятся к этому наши ру

ководители.
Факты говорят о том, что заяв

ление бригадира тов. Родионовой, 
а также членов ее бригады Ле
виной, Калугиной и Юшковой 
имеет под собой почву. Строи
тельное управление план 1955 
года выполнило на 92,2 про
цента. а план четырех месяцев 
1956 года только на 46,6 
процента. Обязательство закон
чить строительство и сдать в 
эксплуатацию баню в поселке 
шахты 5/6 и клуб шахтеров 
к 1 мая 1956 года осталось 
не выполненным.

Пятый год строится клуб шах
теров. Несколько лет подряд ру
ководители рудника и стройуп
равления брали обязательства 
ввести в строй клуб, но не вы
полняли их. И это им сходит 
рук.

Все эти безобразия являют
ся результатом того, что на 
чальник стройуправления тов. 
Зелвнш, управляющий рудни
ком тов. Жуков, председатель 
рудничного комитета профсоюза 
тов. Яров на словах ратуют за то, 
чтобы строить быстрее, за то, 
чтобы выполнять план, а на деле 
не принимают действенных мер 
для улучшения организации труда 
тех, кто выполняет план. Об 
этом свидетельствует описанный 
нами один день работы бригады 
тов. Родионовой, который похож 
в основном на все остальные дни.

Вопросами улучшения органи
зации труда, полного использова 
ния рабочего времени должны за 
ниматься повседневно и ежечасно 
руководители строительного уп
равления, прорабы, мастера, пар
тийные и профсоюзные организа 
ции. Без^этого невозможно улуч
шить работу, выполнить план и 
социалистические обязательства.

А. Счисляев.

4 ]̂hH&iio расходовать стройматериалы
В нашем строительном управ

лении наблюдается полнейшая 
бесхозяйственность в использова
нии и хранении строительных ма
териалов.

Привозимый в самосвалах на 
стройплощадку кирпич небрежно 
сваливается, в результате чего 
бой его доходит до 50 процентов. 
При осуществлении строительных 
работ в кладку идет только целый 
кирпич. Трудно себе представить, 
сколько потеряно ценного строи
тельного материал^! Наверное, 
можно было бы из него построить 

. двухэтажный жилой дом.

Бесхозяйственно расходуются и 
хранятся растворы, пиломате
риал, железо, трубы и другие ма
териалы. Благодаря этому строй 
управление работает нерентабель 
•но, имеет большие убытки.

В целях обеспечения рентабель
ной работы руководителям управ
ления пора бы установить строгие 
нормы расходования строймате 
риалов и улучшить их хранение.

Н. Пискун,
каменщик строительного 

управления № 1.

Строго выполнять график 
движения поездов

Как только поднимешься на 
гору ГЭС, справа открывается 
зеркальная гладь пруда гидро
электростанции, слева до само
го горизонта тянется гряда де
ревьев. Ветер доносит запах 
сосны и акации.

Трудно поверить, что всего 
семь лет назад на этом месте 
не было ни одного кустика, и 
прохожему негде было укрыть
ся от палящих лучей солнца. 
Но именно тогда' люди взялись 
за переделку природы этого 
уголка.

Первую борозду здесь проло
жил рабочий городской конторы 
«Зеленстрой» Иван Игнатьевич 
Крайнов. Люди бережно брали 
нежные, тоненькие, высотой не 
больше десяти сантиметров са
женцы и, взрыхлив немного 
почву , сажали их в борозду. С 
тревогой следили за их разви
тием. Но молодые деревца ока
зались очень стойкими: они 
крепли и, наливаясь соком, 
тянулись своими верхушками, 
покрытыми несколькими ли
сточками, все выше и выше...

А сегодня на этом месте, на 
площади свыше семидесяти гек
таров, шумят нарядные берез
ки, желтая и белая акация, 
крепко стоят сосны, липы, вя-

Главным средством улучшения 
‘•организации работы железнодо
рожного транспорта, освоения 
возрастающего объема перевозок 
является график движения поез- 

. дов. Он предусматривает быстрое 
осуществление перевозок грузов,, 
увеличение скорости движения, 
ускорение оборота вагонов и па

ровозов, способствует согласован
ной и четкой работе станций, нап
равлен на то, чтобы вскрыть и 
полнее использовать внутренние 
резервы для увеличения пропуск
ной способности станций.

Поэтому первейший долг ж е
лезнодорожников — обеспечивать 
безусловное выполнение графика 
движения, на это должны быть 
направлены все их трудовые уси
лия и творческая инициатива.

Следует заметить, что дело с 
■ выполнением Сызранским отделе

нием железной дороги графика 
движения, существовавшего до 
16 мая, обстояло далеко неблаго
получно. Так, в апреле текущего 
года отправление поездов со 

»станций отделения составило 
.только 85,8 процента к графику, 
¡ в проследование — 79,2 процента.

Не были выполнены задания по 
коммерческой и технической скоро
стям движения поездов. Допу
скаемые вагонниками, паровозни
ками, движенцами недостатки в 
работе, главным образом, стан
ций Батраки и Сызрань, часто при. 
водили к срыву графика. Из-за 
несоблюдения перегонного време
ни хода поездов, невыполнения 
норм обработки поездов и несвое
временного их формирования был 
сорван график движения значи
тельного числа поездов.

16 мая текущего года на сети 
железных дорог введен летний 
график движения поездов. Новый 
график — более прогрессивный по 
сравнению с прежним. Он со
ставлен с учетом опыта работы 
передовых машинистов, достиг
нувших повышенных скоростей 
в ож дени я т я же л овес н ы х соста - 
вов.

В связи с ростом пассажирских 
перевозок с 16 мая на пять пар 
увеличено число пассажирских 
поездов по направлениям: Новоси
бирск—Сочи, Харьков—Куйбышев, 
Новокузнецк— Москва, Москва — 
Куйбышев, Сызрань—Барыш. По

вышена маршрутная скорость по
ездов. Увеличено также число гру
зовых поездов. Коммерческая ско
рость движения грузовых поездов 
повышена на 0,6 километра и 
техническая — на 0,9 километра 
в час. Среднесуточный пробег па
ровоза увеличен на 2 процента.

С первых же дней работники 
отделения включились в борьбу за 
выполнение летнего графика и 
значительно перевыполняют его 
нормы.

Диспетчеры движения организу
ют скоростной пропуск поездов по 
участкам, добиваются стопро
центного отправления и просле
дования поездов по расписанию. 
Узловой диспетчер тов. Шиляев 
и участковый диспетчер тов. Хо- 
рев полностью выполнили график 
по отправлению и проследованию 
поездов на своих участках и 
обеспечили перевыполнение зада
ния по коммерческой скорости на 
22 процента.

Передовые паровозники обеспе
чивают перевыполнение * установ
ленных норм вождения поездов. 
Например, 27 мая машинист паро
воза № 22—99 тов Шиндяпин и 
главный кондуктор тов. Максимов 
провели со станции Батраки до 
станции Налейка поезд с пре
вышением 'весовой нормы на 
250 тонн и выполнили задание по 
технической скорости на 104 про

зы, яснолистный клен, дикая 
груша, карагач, бузина, лох. 
Теперь человеку есть где ук
рыться от палящих лучей 
солнца! Изменяется в молодом 
лесу и травяной покров: полы
нок уступил место ромашкам, 
василькам, горицвету, одуван
чикам... ,

Рядом с кустами иволги рас
кинул свои ветви краснотал. 
Неподалеку, на небольшой по
лянке, школьница Рая Влади
мирова собирает со своими под
ругами грибы и сосновые шиш
ки. Другая группа девочек со
бирает цветы. Мальчики, спря
тавшись за деревьями, играют 
в прятки.

Больше всего в загородном 
лесопарке бывает детворы, жи
вущей в поселке поблизости. 
Это их самое любимое место для 
игр. По воскресеньям и после 
окончания трудового дня в парк 
приходят отдохнуть тысячи го
рожан со своими семьями. От 
лесопарка рукой подать до пру
да ГЭС: значит, можно прихва
тить с собой и удочки, что мно
гие и делают...

Лесного мастера Якова Гри
горьевича Суркова мы застали 
за несколько необычным заня

цента. Обратным рейсом эта же 
бригада провела тяжеловесный 
поезд без набора воды в пунк
те, предусмотренном графиком. 
Задания по среднесуточному 
пробегу локомотива систематиче
ски перевыполняются.

Хорошее использование локомо
тивов обеспечивают участковый 
диспетчер тов. Ефимов и паровоз
ный диспетчер тов. Ермакова.

Благодаря коренной перестрой
ке работы, совершенствованию ор
ганизации движения коллектив 
отделения добился некоторых ус
пехов в выполнении летнего гра
фика. За полмесяца работы по 
новому графику отправление 
поездов составило по отделению 
93,4 процента, проследование — 
90,2 процента, перевыполнены 
нормы по скорости и среднесуточ
ному пробегу локомотивов.

Несмотря на улучшение работы 
по графику, существенным недо
статком является то, что мы не 
добились еще стопроцентного от
правления и проследования поез
дов в целом по отделению. От
дельные случаи задержки поездов 
продолжают иметь место, а за
держка только одного поезда на 
несколько минут ведет к срыву 
всего графика. Так, 28 мая пунк
том технического осмотра станции 
Сызрань 1-я был задержан поезд 
№ 1031 для смены подшипника,

тием: он ходил от дерева е  де
реву и внимательно осматривав 
листву. Его волновало —  
нет ли где лесных вредителей? 
Се ми д есятид евятил етний Еонд- 
ратий Емельянович Кузнецов 
тут же производил опыление 
деревьев, ........ . ... ...

Работники «Зеленстроя» лю
бовно ухаживают за молодым 
лесопарком. Сейчас они больше 
всего уделяют внимания тем 
деревцам, которые весной были 
взяты из питомника и посаже
ны на берегу пруда и по косо
гору. Недавно закончен пер
вый уход за ними —  прополка.

Проявляется забота и о том, 
чтобы предотвратить от разру
шения верхний слой почвы 
оврагов, спускающихся к пру
ду. На их дне посажены топо
ли, белотал, вяз, акации, кара
гач...

Хорошим местом отдыха тру
дящихся города становится мо
лодой лесопарк.

НА СНИМКАХ: рабочий К. ЕГ. 
К узнецов производит опы ление  
деревьев; молодая бер езов ая  
роща; прополка м олоды х лесо
насаж дений.

Текст и фото Н. Максимова.

в результате чего было выбито И1  
графика еще четыре поезда.

Один из факторов, решающих 
успешную работу по графику,—  
выполнение перегонного времен» 
хода поездов машинистами. Меж
ду тем, многие из них не выполз 
няют норм технической скорости.. 
В паровозном депо станции Сыз
рань 1-я (начальник тов. Вели
ких) таких машинистов насчиты
вается до 39 процентов от общега 
числа. Это один из крупнейших 
недостатков в работе паровозни
ков. Руководство депо должно, 
принять меры к тому, чтобы, 
устранить это упущение.

Поддерживая инициативу же
лезнодорожников станции Соль- 
вычегодск, Печорской железной 
дороги, работникам отделения* 
связанным с движением поездов, 
необходимо на своих участках до
биться того, чтобы каждый рабо
тал так, как работает передавай 
товарищ по профессии.

Д обиваясь систем этического со
блюдения графика, сьгзранские 
железнодорожники создадут усло
вия для успешного выполнения ш 
перевыполнения годового плана 
грузооборота.

И. Коцага,
начальник отдела эксплуатации 

Сызранского отделений 
железной дороги.
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Югославская печать о прибытии 
в Москву Президента ФНРЮ 

Иосипа Броз Тито
БЕЛГРАД, 3 июня. (ТАСС). 

Югославские газеты «Борба» и 
«Политика» опубликовали под
робные сообщения своих коррес
пондентов о торжественной встре
че Президента Тито в Москве. Га
зеты поместили текст речей К. Е. 
Ворошилова и И. Броз Тито во 
время встречи на Киевском вокза
ле.

Газета «Политика» посвятила 
приезду, Президент а Тито в Моск
ву специальную статью под заго
ловком «Великие дни».

Встреча Президента Тито в 
Москве, пишет газета, является 
проявлением дружественных чув
ств советских людей к народам 
социалистической Югославии, к ее 
Президенту, она свидетельствует 
о дружбе, которую в Югославии 
ценили и раньше, во время сов
местной борьбы за свободу, ценят 
и в настоящее время, в период 
мирного развития и строительства 
социализма.

Дружественная атмосфера, ко
торая окружила Президента с то
го момента, как он вступил на 
территорию СССР, продолжает 
газета, укрепляет уверенность в 
том, что между Югославией и Со
ветским Союзом не только можно, 
но и необходимо поддерживать 
такие отношения дружбы и взаим
ного понимания, уважения и кон
структивного сотрудничества, ка
кие установлены в результате 
подписания Белградской деклара
ции. А в настоящее время, в дни 
пребывания Тито в Советском 
Союзе, эти отношения получают 
свое дальнейшее, более широкое 
развитие.

Если иметь ввиду, пишет далее 
газета, что переговоры в Москве 
будут вестись после успешного 
претворения в жизнь положений 
Белградской декларации, основан
ной на принципах взаимности, 
равноправия, уважения независи
мости и сотрудничества двух са
мостоятельных государств, если 
иметь ввиду наличие весьма ши
роких возможностей развития это
го плодотворного сотрудничества, 
то можно предполагать, что встре
чи в Москве дадут значительные 
и драгоценные результаты.

Народы Югославии высоко це
нят искренние чувства дружбы и 
доверия, которые в эти дни про
являются советскими людьми в 
отношении Президента Тито и к 
социалистической Югославии. Они 
приветствуют эту встречу с совет
скими руководителями и совет

ским народом. Они уверены, что 
усилия, прилагаемые социалисти
ческой Югославией в интересах 
своего развития и в интересах ук
репления международного дове
рия в условиях миролюбивого со
существования и конструктивного 
сотрудничества, дадут положи
тельные результаты, которые бу
дут способствовать как развитию 
дружбы между Югославией и Со
ветским Союзом, так и общему 
улучшению международных отно
шений.

Белградская газета «Нин» в пе
редовой статье пишет: прошел год 
с момента подписания Белград
ской декларации, в которой наря
ду с общими принципами сфор
мулирована и программа сотруд
ничества. Без преувеличения мож
но сказать, что результаты ее вы
полнения положительные: все, что 
было предусмотрено декларацией, 
претворено в жизнь быстро и ус
пешно. Нерешенные вопросы не 
так трудны по сравнению с до
стигнутыми результатами, и их не
трудно будет решить в создав
шихся теперь условиях. Таким 
образом процесс развития отноше
ний между Югославией и Совет
ским Союзом быстро перешел из 
фазы нормализации в фазу все
стороннего развития дружествен
ного сотрудничества на основе 
равенства.

Газета подчеркивает, что пере
говоры в Москве будут вестись 
между представителями двух 

стран с социалистическим общест
венным строем. Союз коммунистов 
Югославии и югославские общест
венные организации энергично и 
неустанно действуют в направле
нии все большего ознакомления с 
социалистическим движением 
всех стран мира, установления с 
ними более тесных контактов на 
базе свободной дискуссии. Как 
страна, в которой была осуществ
лена первая в мире социалистиче
ская революция, как величайшая 
социалистическая страна Совет
ский Союз представляет, безус
ловно, большой интерес с точки 
зрения изучения его внутреннего 
развития.

Все эти элементы, каждый в от
дельности и все вместе, пишет в 
заключение газета «Нин», прида
ют визиту Тито в СССР характер 
весьма значительного события. Н а
ши народы горячо приветствуют 
это событие как новую страницу в 
истории борьбы за мир и за про
гресс в условиях мира.

ВОЗВРАЩЕНИЕ СОВЕТСКИХ 
ГРАЖДАН НА РОДИНУ

БУЭНОС-АЙРЕС, 3 июня. 
(ТАСС). 1 июня из Буэнос-Айреса 
в Одессу на аргентинском паро
ходе «Энтре Риос» выехала вто
рая группа советских граждан в 
количестве 760 человек, возвра
щающихся на Родину после дли
тельного вынужденного пребыва
ния в Аргентине и других странах 
Латинской Америке. Основная 
масса отъезжающих — урожен
цы западных областей Украины и 
Белоруссии.

В порту Буэнос-Айреса отъез
жающих на Родину советских 
граждан провожали посол СССР 
в Аргентине Г. Ф. Резанов, сот
рудники посольства и представи
тели славянских обществ Аргенти
ны.

ПОСЛЕДСТВИЯ ИСПЫТАНИЙ 
АМЕРИКАНСКОГО 

ВОДОРОДНОГО ОРУЖИЯ 
НА ТИХОМ ОКЕАНЕ

ПЕКИН, 4 июня. (ТАСС). Как 
сообщает корреспондент агентст
ва Фра|нс Пресс из Токио, сегод
ня там было заявлено, что в ре
зультате выпадения над Японией 
радиоактивных осадков, явивших
ся следствием недавнего испыта
ния на Тихом океане американ
ской водородной бомбы, погибло 
50 миллионов знаменитых япон
ских золотых рыбок.

Золотые рыбки были отравлены 
радиоактивным дождем выпав
шим над прудами, где их разво
дят, в питомнике близ города 
Нара.

Сообщается, что власти префек
туры Нара обеспокоены этим 
происшествием, ибо разведение 
золотых рыбок является в этой 
префектуре важной статьей дохо
дов населения.

Строительство атомного научно-экспериментального 
центра в Болгарии

ФАШИСТСКИЕ ПРОВОКАЦИИ 
ВО ФРАНЦИИ

ПАРИЖ, 4 июня. (ТАСС). По 
сообщению газеты «Юмаиите», 
группы фашистских молодчиков 
совершили нападения на помеще
ния Коммунистической партии в 
городе Монтобан и в населенном 
пункте Муассак (департамент 
Тарн и Гаронна). Хулиганы пыта
лись поджечь эти помещения, од
нако распространение пожара в 
обоих случаях удалось предотвра
тить. «Когда же, наконец, будут 
приняты необходимые меры для 
того, чтобы помешать фашистским 
бандам проводить операции про
тив нашей партии?» — опрашивает 
газета «Юмаиите».

СОФИЯ, 3 июня. (ТАСС). Газе
та «Отечестве фронт» сообщает, 
что в Болгарии началось сооруже
ние атомного научно-эксперимен
тального центра, который создает
ся при помощи Советского Союза 
на основании соглашения о науч- 
но-технической помощи, подписан
ного в ¡прошлом году. В Болгар
ском атомном центре будут соз
даны атомный реактор, циклотрон,

физический институт. Советский 
Союз поставит Болгарии атомный 
реактор и ускоритель элементар
ных частиц.

Советский Союз уже передал 
Болгарии безвозмездно необходи
мую научно-техническую докумен
тацию. Советские специалисты 
окажут также и практическую по
мощь при монтаже и (пуске в дей
ствие установок атомного центра.

МАЛАЙЯ И СИНГАПУР 
ОТМЕНИЛИ ЭМБАРГО 

НА ЭКСПОРТ КАУЧУКА В КНР
ПЕКИН, 4 июня. (ТАСС). По 

сообщению корреспондента агент
ства Ассошиэйтед Пресс из Син
гапура, власти Малайской феде
рации и "Сингапура объявили се
годня о снятии эмбарго на тор
говлю каучуком с Китайской Н а
родной Республикой.

Этот шаг явился результатом 
настойчивых требований деловых 
кругов Малайи и Сингапура, где 
каучук является одной из главных 
статей экспорта.

Гастроли Куйбышевского государственного театра 
оперы и балета

РИГОЛЕТТО“

Опера Дж. Верди «Риголет
то »— жемчужина западноевро
пейской оперной классики. 
Насыщенная от начала до кон
ца лирико - драматическими 
ариями, она прочно вошла в ре
пертуар оперных театров всего 
мира. Написанные в ритме 
«вальса, арии оперы отличаются 
исключительной красотой и 
музыкальностью, выбывают у 
слушателей бурные аплодисмен
ты.

3 июня Куйбышевский театр 
оперы и балета показал «Риго
летто» на сызранской сцене. 
Отрадно, что основные партии 
оперы: Герцога (артист Щади- 
лов С. П.), Джильды (артистка 
Емельянова В. А.), Риголетто 
(артист Корешников Ф. Ф.) без
упречны в вокальном отноше
нии. Обладая (приятным, соч
ным голосом и внешними дан
ными, артист Щадилов С. П. 
уверенно поет партию Герцога.

Достойной партнершей ему 
явилась артистка Емельянова
В. А. Ее Джильда— маленькое,

хрупкое создание, оберегаемое 
отцом от развратного Герцога, 
очень убедительна. Хорош отец 
Джильды— шут герцога— Ри
голетто (артист Корешников 
Ф. Ф.). У артиста очень удач
но сочетаются вокальные дан
ные с драматическими. Хо
рошо справились со своими ро
лями и остальные участники 
спектакля, создавая общий 
оперный ансамбль.

Успеху оиеры содействовала 
большая работа постановщика 
Пикара А. С.,-дирижера Караси
ка Д. В. и художников Роберта 
и Андреева. Декорации стиль
ны, просты и убедительны. 
Спектакль прошел с большим 
успехом. Бурными рукоплеска
ниями сызранцы щедро возна
градили исполнителей.

А. Хеванский,
художник парка имени Сталина.

НА СНИМКЕ: Герцог (артист 
Щ адилов) и Джильда (артист- 
ка Емельянова).

Фото Аш Браславского.

Соревнования школьников
В семилетней школе № 27 со

стоялись соревнования, посвящен
ные окончанию учебного года.

Программа соревнований была 
обширной и разнообразной. Она 
включала в себя личное и команд
ное первенство по бегу, прыжкам, 
метанию гранаты.

От каждого класса выступало 
шесть человек: три мальчика и 
три девочки. Всего в соревнова
ниях приняло участие 73 чело
века.

Командное первенство занял 
7 «а» класс (физорг класса 
Н. Яшин), набравший наибольшее 
количество очков.

Лучшие результаты в беге на 
100 метров показали: Г. Кузне
цов —  12,4 секунды, Н. Кузне
цова— 15 секунд, по гранатам ета-

нию: А. Панова —  49 метров, 
Н. Ганша-—28 метро®, по прыж
кам в высоту первое и второе ме
ста поделили Яшин и Г. Кузне
цов, по прыжкам в длину—  
Г. Кузнецов и Е. Чембулаева.

В результате проведенных со
ревнований 44 человека выпол
нили норму БГТО, 12 человек —  
норму ГТО I и II ступени. 9 че
ловек выполнили норму юноше
ского разряда по бегу на 100 
метро®..

За лучшие спортивные показа
тели учащиеся школы отмечены 
приказом директора и награжде
ны подарками.

Ф. ГТолуэктова.. 

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

ВНИМАНИЮ ВЛАДЕЛЬЦЕВ РАДИОПРИЕМНИКОВ
С ы зранская контора связи  доводит до  сведения владельцев  

радиоприемников, что установлены  новы е сроки взноса абонем ент
ной платы за  радиоприем ники поквартально: за  первы й квартал  
—не п озднее 15 февраля, за  второй квартал — 15 мая, за  третий  
квартал — 15 августа и за  четверты й — 15 ноября.

За просрочку платеж а начисляю тся пени 5 копеек  за  каждый  
просроченны й день.

Все радиоприемники, где бы они ни находились, долж ны  быть за 
регистрированы  в трехдневны й срок  со дня и х приобретения в 
отделениях связи по м есту  нахож дения владельца радиоприемника.

При выявлении контролерами незарегистрированны х радио
приемников на владельцев налагается ш т р а ф . в р азм ер е 50 р уб
лей, а уклоняю щ иеся от регистрации привлекаю тся к уголовной  
ответственности.

Граждане, своевременно регистрируйте радиоприемники и ак
куратно вносите абонементную плату в установленные сроки!

К СВЕДЕНИЮ ВСЕХ ОРГАНИЗАЦИЙ И ГРАЖ ДАН ГОРОДА
СЫ ЗРАНИ

Согласно реш ения горисполком а № 13/132 от 26 мая 1956 г. 
установлены  следую щ ие м еста для свалки м усора и нечистот:

1. Для слива нечистот — сливной пункт в рай оне кож завода у  
ж елезнодорож н ого  переезда;

2. Для свалки сухого  м усора и тверды х отбросов —- пойма  
р. Сызран в районе «Ж ареного бугра»;

3. Для сБалки сухого  м усора и нечистот в завокзальном рай
оне—у  м оста ч ер ез Усинский овраг по дороге на Шигоны;

4. Для свалки с у х о г о  м усора и нечистот в Промыш ленном райо
не—на Сы зранской Луке в районе артели «Ж ирпром» .

За свалку нечистот и м усора  в неустановленны х * м естах ви
новны е привлекаю тся к одном у из сл едую щ их взысканий: штра
ф у  до  100 рублей или исправительно-трудовы м работам  до одного  
месяца.

(3 -1 ) .

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художестве н н ы й »

Новый худож ественны й фильм  
«УБИЙСТВО НА УЛИЦЕ ДАНТЕ» 

«Звезда»
Днем

«КРУШ ЕНИЕ ЭМИРАТА» 
Вечером  

«БЕССМЕРТНЫЙ ГАРНИЗОН» 
«Родина»

«ОНИ БЫЛИ ПЕРВЫМИ»

К сведению молокосдатчиков
Доводится до сведения всех 

молокосдатчико® города, что 
гортшщеторг получил комби
корм для отоваривания кви
танций, выданных гормолзаво- 
дом за молоко, сданное в по
рядке госзакупок.

Отоваривание квитанций 
производится в магазине № 32, 
находящемся н(а Ульяновской 
улице, 201, ежедневно с 15 до 
18 часов, кроме воскресенья, 
по норме за 1 литр молока 
400 гр. комбикорма,

( 3 -1 ) .

Сызранский 
машиностроительный техникум
объявляет прием заявлений 
на курсы по подготовке в тех
никум.

Прием заявлений будет про
изводиться до 10 июня 1956 г.

Об условиях приема опра
виться в учебной части техни

кума. Адрес; ул. Гэдротур-

Строительному участку № 3 
етройтреста № 24

на строительство домов в 
г. Сызрани по улице Сталина 
требуются; каменщики, плот
ники, разнорабочие.

Оплата труда сдельно-про
грессивная по 1-й группе строи
телей. Обращаться: поселок 
«Заводской», стройучасток 
№ 3 треста № 24.

Спирин Борис Петрович, прож и
вающ ий в г. Сызрани, поселок  
Каш пиррудника, ш ахта № 5 /6 , воз
буж дает  дело о расторж ении брака  
с Захаровой Антониной Нико
лаевной, прож иваю щ ей в поселке  
К аш пиррудника, ул. Горького, 22.

Дело подлеж ит рассм отрению  
в народном су д е  1-го участка Про
мы ш ленного района.

Попов Василии Иванович, про
живаю щ ий в г. Сызрани, Зауснн  
ским оврагом, ул. Майская, 10, 
квартира 9, в озбуж дает  дело о р ас
торж ении брака с  Поповой М арией  
Дмитриевной, проживаю щ ей % 
г. Сызрани, поселок кирпичного- 
завода, в общ еж итии треста № 24.

Дело подлеж ит рассм отрению  в- 
народном суде 2-го участка Г1ро̂ - 
мы ш ленного района.

, бинная, 5.
{ Дирекция.
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